

Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Freitag, 29. November 2019

## Letzte Sitzung des Musikausschusses 2019



Der Musikausschuss des Landesfeuerwehrverbandes traf sich vor kurzem in Nordhessen, genauer gesagt in der Bergmannsstadt Borken (Hessen). Bei diesem Jahresabschluss waren 8 der 10 Mitglieder anwesend.

Thema der Sitzung war u.a. der Feuerwehrmusikpreis, der erstmals für 2020 ausgeschrieben ist. Unter den eingereichten Beiträgen hat der Musikausschuss eine Vorauswahl getroffen und der Jury eingereicht. Vorgestellt werden die Preisträger im nächsten Jahr auf der Landesfeuerwehrmusikversammlung.

Für 2020 plant der Landesfeuerwehrmusikausschuss erneut Lehrgänge und Ausbildungsveranstaltungen, je nach Bedarf der einzelnen Musik- bzw. Spielmannszüge. Da es immer wieder Probleme mit der Abfrage bei den Daten zur DSGVO der Lehrgangsteilnehmer zur Lehrgangseröffnung gibt, beschließt der Musikausschuss, künftig eine Lehrgangsanmeldung nur noch in Verbindung mit einem ausgefüllten Datenblatt zur DSGVO zu akzeptieren.

Besonders gespannt sind die Feuerwehrmusiker auf die Aufnahmen zur neuen CD, die im Juni in Büdingen stattfinden soll. Auf dieser dritten CD der Feuerwehrmusik Hessen werden besonders Jugendblasorchester und kleine Ensembles klanglich vorgestellt. Aufgrund der Vollfinanzierung durch die Sparda-Bank Hessen, die Hessische Feuerwehrstiftung und das HMDIS über die Fördermittel des LFV Hessen fallen keine Kosten für die teilnehmenden Musikformationen an. Der Verkaufspreis soll bei 12,- € liegen, und es soll wieder ein Euro pro verkaufter CD an die Hessische Feuerwehrstiftung zurückfließen.

Die nächste Landesfeuerwehrmusikversammlung wurde aus organisatorischen Gründen um 1 Woche verschoben und findet nun am 8. März 2020 in Bachrain statt.



Foto: Christian Rinnert